
Sehr geehrter Herr Landrat! 
 
Die Landesregierung hat Eckpunkte für den Ausbau von Förderschulen zu Kompetenzzentren 
vorgelegt, mit deren Hilfen in einer Pilotphase Erfahrungen gesammelt werden sollen. 
Zielsetzung der Kompetenzzentren ist, den bislang unbegrenzten Zustrom von SchülerInnen mit 
einem besonderen Förderbedarf in die Förderschulen zu begrenzen oder zumindest 
abzuschwächen.  
 
Zu diesem Sachverhalt bittet die FDP-Kreistagsfraktion um Beantwortung folgender Fragen: 
 
 

1. Liegen der Verwaltung statistische Daten vor, wie viele Kinder seit 2000 von 
Regelschulen an die entsprechenden Förderschulen verwiesen wurden? Insbesondere 
interessieren die Daten von Kindern mit den Förderschwerpunkten 

• Lernen, 
• Sprache  
• emotionale und soziale Entwicklung 

 
2. Liegen der Verwaltung statistische Daten vor, wie viele Kinder von Förderschulen seit 

dem Jahr 2000 wieder in die Regelschulen zurückgekehrt sind? 
 
3. Falls keine Statistiken vorliegen, wird die Verwaltung gebeten, an den entsprechenden 

Schulen die Daten abzufragen. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Gez. R. Finke, R. Frohnhöfer und Fraktion 
 
FdR 
 
 
 
Hans-Joachim Pagels 
 
 


